

## **Die Klassenfahrt der 5b**

Am 25.01.2023 fuhr die Klasse 5b auf Klassenfahrt. Die Klassenfahrt ging nach Blossin (Brandenburg) mit der Klassenlehrerin Frau Kral-Arazi, Frau Prosser und Herrn Schlippert.

Wir machten verschiedene Aktivitäten. Wir kletterten, lösten Aufgaben mit einem Tablet, spielten, wanderten und vieles mehr. Oft ging es dabei um Teamarbeit.

Wir hatten fest Zeiten zum Frühstück (7.30 Uhr), Mittagessen (12.00 Uhr) und Abendessen (18 Uhr). Aber wir hatten auch Freizeit. Das Gelände war sehr groß und lag an einem See. Wir schliefen in kleinen Holzhäusern, die Häuser waren gut. Sie hatten zwei Etagen.

An einem Abend gab es eine Disco und eine Nachtwanderung.

Es war sehr schön. Aber wir freuten uns auch darauf unsere Familien wiederzusehen.

- Jordan -